

# JOURNALIST

## Arianti Anaya Dirjen Nakes Kemenkes RI Narasumber Kuliah Umum di UNP

Fernando Yudistira - [PADANG.JOURNALIST.CO.ID](http://PADANG.JOURNALIST.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 13:04



PADANG-Direktur Jenderal Tenaga Kesehatan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia drg. Arianti Anaya, M.KM menjadi Narasumber dalam Kuliah Umum dengan tema " Transformasi SDM Kesehatan Menuju Indonesia Emas 2045" di Universitas Negeri Padang (UNP). Acara yang dilaksanakan di ruang Sidang Senat Kampus UNP Air Tawar Padang.

Hadir dalam kegiatan ini Direktur Penyediaan Tenaga Kesehatan, Dra. Oos Fatimah Rosyati, M.Kes, Direktur Tenaga Kesehatan Kemenkes, Direktur Rumah Sakit Umum Pusat M. Djamil Padang, Direktur Rumah Sakit Ahmad Muchtar Bukittinggi, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sumbar, dan Direktur Poltekkes Kemenkes Padang serta Rektor UNP, Ketua MWA, SAU, Wakil Rektor, Sekretaris Universitas, Dekan dan Direktur Sekolah Pascasarjana beserta jajarannya.

Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D dalam arahannya mengatakan "Komitmen dan visi UNP untuk membuka Fakultas Kedokteran telah direalisasikan dengan berkolaborasi dengan Universitas Andalas, Pemerintah Provinsi Sumatera Barat. Selain itu permintaan masyarakat agar UNP untuk membuka Program Studi Pendidikan Kedokteran menjadi spirit bagi UNP untuk menyiapkan proposal pendirian ini sejak tahun 2018. Maka keseriusan ini kita wujudkan dengan membangun Kampus Fakultas Kedokteran UNP di Bukittinggi dan merangkul RSAM sebagai mitra pendidikan," ujarnya.

Dirjen Nakes Kemenkes drg. Arianti Anaya, M.KM dalam pemaparannya mengatakan "Indonesia masih sangat kekurangan tenaga kesehatan sehingga peran Perguruan Tinggi untuk menghasilkan tenaga kesehatan menjadi urgen. Pemerintah dan Perguruan Tinggi harus berkolaborasi untuk pemenuhan tenaga kesehatan dan sekaligus penjaminan mutu. Keinginan UNP untuk pembukaan Prodi bidang kesehatan sangat memungkinkan sekali di tengah permintaan nasional dan internasional akan tenaga kesehatan tersebut," paparnya.

Dibagian akhir kegiatan kuliah umum, diisi dengan diskusi dengan Ketua Tim Task Force pembukaan Prodi Kedokteran Dr. dr. Linda Rosalina, M.Biomed, penyerahan cenderamata kepada Narasumber dan foto bersama. (rel)